

# LiSA Software von Aptean übernommen

Oktober 2024

## GHZ Partners berät Aptean bei der Übernahme der L.i.S.A Software GmbH

GHZ Partners freut sich bekannt zu geben, als M&A-Berater für Aptean, einem globalen Anbieter von KI-gesteuerten Enterprise Resource Planning (ERP)- und Supply Chain-Softwarelösungen, bei der Übernahme der L.i.S.A Software („LISA“), einem führenden Anbieter von ERP-Lösungen für den Getränkegroßhandel in der DACH-Region mit Sitz in Klagenfurt, Österreich, beraten zu haben.

LISA wurde 2011 gegründet und bietet eine branchenspezifische ERP-/Lagerverwaltungslösung für den Getränkegroßhandel. LISA bietet eine skalierbare und integrierte Suite von Lagerverwaltungs-, Business Intelligence-, Mobil- und Webanwendungslösungen, die eine vollständige Kontrolle über den Lebenszyklus des Getränkeverkaufs ermöglichen.

Aptean ist einer der weltweit führenden Anbieter von speziell entwickelter, branchenspezifischer Software, die Herstellern und Händlern hilft, ihre Geschäfte effektiv zu führen und auszubauen. Aptean hat seinen Hauptsitz in Alpharetta, Georgia, und verfügt über Niederlassungen in Nordamerika, Europa und im asiatisch-pazifischen Raum. Die Übernahme von LISA stärkt die Präsenz von Aptean in der DACH-Region und erweitert die Fähigkeiten von Aptean um ERP- /Warenwirtschaftsangebote, die speziell für den Getränkegroßhandel entwickelt wurden. Gleichzeitig bringt das talentierte Team von LISA wertvolle Branchenexpertise in einem der Kernbereiche von Aptean ein: der Getränkeindustrie.

„LISA verfügt über eine erstaunliche Erfolgsbilanz mit über zwei Jahrzehnten Erfahrung in der Bereitstellung von branchenspezifischen ERP-/Lagerlösungen für den DACH-Markt“, sagt Markus Neumayr, Geschäftsführer von Aptean Österreich. „Die Produktpalette von LISA bietet dedizierte Softwarelösungen, die speziell für die komplexen Anforderungen der Getränkeindustrie entwickelt wurden und von einem Team erfahrener Branchenexperten unterstützt werden. Wir freuen uns, das LISA-Team und die Kunden bei Aptean willkommen zu heißen.“

„Wir freuen uns, einer globalen Organisation wie Aptean beizutreten, mit der wir in Zukunft gemeinsam innovative Softwarelösungen entwickeln und auf den Markt bringen können. Die Kombination unserer Unternehmen bietet eine großartige Chance für das zukünftige Wachstum von LISA, da wir uns gemeinsam für den langfristigen Erfolg unserer Produkte und Kunden einsetzen werden. Darüber hinaus bietet die Zugehörigkeit zu Aptean unseren Kunden und unserem Team spannende Möglichkeiten für stetiges Wachstum und Entwicklung. Wir können es kaum erwarten loszulegen“, sagt Aco Tschernutter, CEO von LISA.

Details der Transaktion wurden nicht bekannt gegeben.

